

Compte rendu CMJ du samedi 21 novembre 2015

Présents : Lucie, Camille, Alexandre, Juliette, Inès, Alexis, Cloé.
Absents : Léane, Clara, Bérénice et Lucas
- le maire Christian Bourrier et sa 1^{ère} adjointe C. Vergez
- les 2 élus référents : Anne-Marie Drouilleau et Manu Pelé
- Martin Slaghuis (coordonnateur) et Anthony Bachetta

Objet : Suite du projet – Finances – légende du Coulobre

Monsieur le maire ouvre la séance remercie les enfants de leur travail, puis il rappelle ce que la mairie a mis en place suite aux attentats du 13 novembre. Il propose aux enfants de faire part des questions qu'ils ont, puis il rappelle la définition et l'importance de la laïcité dans notre société, et l'importance du respect de la différence. L'échange avec les élus adultes est très dynamique et soutenu. Puis le maire laisse les enfants œuvrer à leurs projets. Avant de partir le maire remercie les enfants pour leur participation à la cérémonie du 11 novembre.

Martin prend la parole et nous déroulons l'ordre du jour, montage financier du projet, explication des recettes de la commune, puis comment sont priorisées les dépenses tel que décrit dans le livret page puis Manu présente où on en est de la recherche de financements.

Budget prévisionnel du projet CMJ	
DEPENSES	RECETTES
18.500 € jeux (Agora Espace)	Brigitte Allain (réserve parlementaire) 3.500 €
1.500€ création d'une œuvre artistique sur le thème de la rivière et du Coulobre	Pays du Grand Bergeracois (fonds européens) 8.000 €
	DDCSPP (Direction Départementale de la Cohésion Sociale et de la Protection des Populations) 1.000 €
Total : 20.000 €	Total 12.500 €
Le reste à charge pour la municipalité est estimé à 20.000 € moins 12.500 € soit 7.500 €	

Le montage financier est expliqué de façon très pédagogique, beaucoup de questions sont étudiées afin que tous les jeunes prennent le temps de comprendre le montage financier.

Les enfants sont d'accord de présenter le projet le 9 décembre à 21h lors du conseil municipal des adultes

Puis nous faisons un tour de table des idées de projet que les élus du CMJ aimeraient organiser afin de pouvoir choisir une ou plusieurs options de projets. Nous leur demandons d'y réfléchir pour le prochain CMJ (samedi 12 décembre).

Avec Anthony nous continuons l'approche et l'appropriation du projet global autour de la rivière et du Coulobre, dragon emblématique de Lalinde.

Lors de ces échanges certains restent un peu dubitatifs. Il est donc proposé (si la météo le permet) d'aller sur les traces du cingle et du dragon du Coulobre lors du prochain CMJ.

Nous fixons les prochaines réunions du CMJ au 12 décembre et 16 janvier

Merci à tous de nous informer au plus tôt si vous souhaitez participer à la présentation du projet au conseil municipal du mercredi 9 décembre entre 20h30 et 21h30.

Pour info, Martin propose de ramener les enfants jusque chez eux.